
Buone notizie sull’e-Learning (31 maggio 2007) 
 
Finalmente una novità positiva sull’e-Learning in Ateneo. 
Il Senato Accademico ha approvato in data 9 maggio 2007 il  Regolamento per l’istituzione e il 
funzionamento dei Corsi di studio a distanza (e-Learning) dell’Università degli Studi di Firenze 

La commissione Mari, al lavoro da un paio d’anni, ha dotato l’Ateneo di uno strumento che sembra 
valido e al passo con i tempi. 
Possiamo cercare così di risalire la china nella quale l’ineffabile CSIAF ci aveva fatto precipitare 
negli ultimi anni. A tal proposito si possono vedere gli interventi in Ateneo futuro: 
www.ateneofuturo.it/pdf/lo_CSIAF.pdf

Bene. Al lavoro 
 
P.S. 
Abbiamo qualche curiosità: 

• Abbiamo risorse economiche per  investire nello sviluppo dell’e-Learning nel nostro 
Ateneo? 

• Quanto abbiamo investito in questi anni nell’e-Leaning? 
• Quanto sono costate le famose licenze acquistate nel 2002-2003, quando qualche soldo 

l’avevamo? Erano 40.000 licenze? Chi le ha usate? Sono queste richieste avanzate da tempo 
(anni),  ma non si è mai riusciti a saperlo 

• Quanto ha reso il Corsorzio Elisa per l’e-Learning in Medicina al nostro Ateneo? È una 
attività “a valore aggiunto”, come è stato detto in pubbliche riunioni in Aula Magna 
dell’Ateneo dagli amministratori di questo Consorzio? Si potrebbe conoscere questo “valore 
aggiunto”? Cominciamo a vedere i frutti del nostro investimento? Dove sono verificabili 
queste entrate, che certamente ci sono state, nei nostri disastrosi bilanci? 

 


